



# Fête de la Science proposée par le lycée Guy Chauvet

publié le 10/10/2017 - mis à jour le 25/10/2017

## L'écriture au cœur de la Fête de la science

Dans le cadre de la Fête de la science, le lycée Guy-Chauvet propose des animations tout au long de la semaine prochaine.

Comme chaque année à la même époque, la Fête de la science fait son grand retour, avec, pour cette édition, de ce samedi au dimanche 15 octobre, un thème intitulé « L'histoire de l'écriture ». Un thème dont s'est emparé le lycée Guy-Chauvet pour proposer tout au long de la semaine prochaine différentes animations.

Organisées par le lycée, à partir du lundi 9 octobre, ces manifestations sont prioritairement réservées aux scolaires. Le thème sera abordé pour les lycéens en classe de latin, lettres, arts visuels, espagnol, histoire-géographie, littérature et société... Une conférence sur « L'invention de l'écriture des nombres », par Marc Le Métayer, professeur de mathématiques, rappellera, entre autres, que l'utilisation de la base 20 vient du fait que nos ancêtres comptaient tout à la fois sur leurs dix doigts et leurs dix orteils. Des ateliers sont également prévus durant la semaine au musée Théophraste-Renaudot. Mais, pour l'occasion, Guy-Chauvet ouvrira également ses portes aux écoliers. Le jeudi est réservé aux plus jeunes avec une animation intitulée « Une histoire de l'écriture », présentée par Antoine Vedel, de l'Espace Mendès-France, un atelier écriture proposé par Élisabeth Soulassol, professeur de français, et un atelier vidéo encadré par Émilie Guillot, en charge de la cellule audiovisuelle du lycée, et Fabrice Giraud, de l'Espace Mendès-France. Parallèlement, des animations seront également proposées au public. Ainsi, l'exposition « Les écritures en France de la fin de l'Antiquité au XXe siècle », prêtée par les archives départementales d'Indre-et-Loire, sera visible mercredi salle Godineau. Le même jour, de 14 h à 16 h, le jeune public, à partir de dix ans, sera invité à un atelier calligraphie et enluminure animé par Christelle Sordel, de « Plumes et pinceaux ». Ces deux animations seront gratuites. Comme à son habitude, la médiathèque s'alliera à la fête en proposant un atelier « Décode le code » encadré par « Les Petits Débrouillards » samedi 14 octobre de 15 h 30 à 17 h. Par ailleurs, le musée Théophraste-Renaudot sera ouvert samedi 14 et dimanche 15 octobre de 14 h à 18 h. L'occasion de proposer des visites et des démonstrations gratuites de typographie mais aussi de faire découvrir le deuxième axe de la Fête de la science, Néodyssée (encart spécial Fête de la science de l'édition du jeudi 5 octobre). Réservation pour l'atelier du mercredi au lycée au 05.49.98.17.51. Réservation pour l'atelier du samedi à la médiathèque au 05.49.98.30.26.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.